
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  21/06/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventuno del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,17 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,18 entra il Cons. Stabile. 

 

La Cons. Di Gesù evidenzia che in V Circoscrizione sussiste un capolavoro, 

patrimonio dell’Unesco, ossia il Castello della Zisa; domanda per quale motivo i 

Giardini, che gli fanno da ingresso, siano ancora chiusi e rappresenta che il Gruppo 

Movimento Cinque Stelle ha presentato un’interrogazione all’Assessore Mineo. 

 

La Cons. Di Gesù comunica la presenza di blatte in Via Assoro e richiede pertanto 

disinfestazione e deblattizzazione. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che il gruppo PD si unisce all’interrogazione verbale 

relativa ai giardini della Zisa, sottolineando che gli stessi sono gestiti da 

un’associazione mandataria della Regione Sicilia; evidenzia che i turisti possono 

comunque accedervi da altri ingressi, ma l’accesso ideale rimane quello dai Giardini. 

 

Il Cons. Altadonna ringrazia la solerzia dell’Amministrazione, ricordando che, già 

fin dalla fine della scorsa Consiliatura, in collaborazione con il Cons. Grasso, si erano 

occupati della situazione igienico sanitaria precaria del Cortile Lo Presti, traversa di 

Via Imera, e rappresenta che l’AMAP ha affidato l’incarico ad una Ditta che risolverà 

i problemi dei residenti in loco; quanto sopra grazie al Gruppo P.D. e al Gruppo 

Consiliare PD. 

 

Il Cons. Grasso richiede la bonifica della Villetta tra la via Degli Emiri e Viale 

Teocrito. 

Richiede inoltre la potatura di tre alberi che insistono sulla via Nallino, Via P. 

Geremia e Via M. Polo. 

 

Il Cons. Grasso comunica che presto partiranno i lavori in Via Crociferi. 



Chiede notizie alla Presidenza, sullo spostamento di cassonetti in via Di Bartolomeo, 

ricordando che esiste una petizione a firma dei residenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che ci si sta adoperando per lo spostamento dei 

cassonetti situati nei pressi delle scuole. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Grasso, 

D’Agostino e Lucido, n.q. di scrutatori. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del P. 38 dell’O.d.G. REGINT/2023/27 del 

27.04.2023, Proposta di Deliberazione a firma del Vice Presidente Lo Sardo e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Sottoscrizione Protocollo d’intesa con Avis”. 

 

Si dà atto che alle ore 10,34 escono i Conss. Stabile, Lucido, Figuccia e 

D’Agostino. 

 

Da verifica visiva, vista l’uscita di molti Consiglieri dall’aula, il Presidente si 

accorge che non c’è il numero legale e chiude la seduta alle ore 10,36. 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                     F. Umberto Lo Sardo 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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